
Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Avellino, nel ringraziare il Sindaco di Avellino, 

Gianluca Festa, prende atto della proposta dallo stesso formulata di trasferire gli Uffici del 

Tribunale nella sede del Comune di e si riserva di avviare le opportune riflessioni con l’intera 

categoria, rappresentando al Sindaco la necessità di trasferimento di tutti gli Uffici Giudiziari 

(Sezione Lavoro - Unep - Giudice di Pace - Tribunale) in un'unica struttura. 
 

 


